



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN BAROMBONG
Kelas / Semester : 1 / 2
Tema : Peristiwa Alam (Tema 8)
Sub Tema : Kemarau (Sub Tema 2) dan Penghujan Sub tema 3)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, SBDP, PPkn
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati gambar siswa dapat mengidentifikasi suasana kekeringan pada musim kemarau.
2. Setelah mengamati gambar, siswa dapat menggali informasi dan menyampaikan kegiatan di rumah yang berkaitan dengan aturan pemanfaatan air saat musim kemarau
3. Setelah mendapat penjelasan dari guru siswa mampu mengidentifikasi sikap yang tepat saat menghadapi kekeringan pada musim kemarau dan banjir pada musim hujan
4. Setelah mengamati gambar siswa dapat menjelaskan ciri ciri musim kemarau dan penghujan dengan tepat
5. Setelah memperhatikan gambar dan penjelasan guru siswa dapat mengetahui aturan makan dirumah dengan baik
6. Setelah berdiskusi siswa dapat memilih alat dan barang yang bisa dipakai dimusim hujan dengan percaya diri
7. Dengan mengamati gambar siswa dapat mengidentifikasi alat transportasi yang digunakan dilaut
8. Dengan penjelasan dari guru siswa dapat membuat kapal sederhana dari Barang bekas

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Orientasi/Apersepsi/ Motivasi	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa dilanjutkan dengan berdoa (religius).2. Mengulas sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya	2 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa memperhatikan gambar mengenai ciri – ciri musim hujan dan musim kemarau2. Guru menjelaskan Aturan dalam menghemat air bersih dirumah.3. Siswa mengamati gambar kegiatan bermain yang dilakukan pada saat musim kemarau4. Siswa dan guru menyanyikan lagu layang-layang5. Guru Menjelaskan melalui cerita tentang aturan bermain pada saat musim hujan6. Guru menjelaskan benda yang digunakan untuk melindungi tubuh saat hujan7. Melalui gambar guru menjelaskan Aturan makan dirumah.8. Guru menjelaskan alat transportasi laut9. Guru mempraktekkan cara membuat perahu layar dari botol bekas	6 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru dan siswa melakukan refleksi pembelajaran2. Guru Siswa dibimbing oleh guru menyimpulkan ciri ciri musim hujan dan musim kemarau serta upaya menghadapinya3. Guru menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua4. Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan Nasionalisme, Persatuan, dan Toleransi.5. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius)	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Makassar, Januari 2022
Guru Kelas 1

ABD JALIL, S.Pd.
NIP. 19601231 198201 1035

SYAMSANI, S.Pd.
NIP. 19851215 201410 2001

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LKPD)

Nama :
Nomor Absen :

Ayo berlatih

Siti memiliki perlengkapan untuk musim hujan.
Perlengkapan tersebut melindungi tubuhnya.

Pasangkan dengan menarik garis antara gambar dan nama benda.



Jaket



Payung



Sepatu Boot



Jas hujan



Selimut

Rubrik Penilaian keterampilan

Rubrik Membuat perahu mainan

Kriteria	Sangat baik (4)	Baik (3)	Cukup (2)	Perlu Bimbingan (1)
Hasil Karya Siswa	Siswa dapat membuat mainan tanpa bantuan guru	Siswa dapat membuat mainan dengan sedikit bantuan guru	Siswa dapat membuat perahu tetapi perlu bimbingan langsung dari guru	Siswa belum mampu membuat perahu maian